

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

## Fahrtraining mit Übernachtungsmöglichkeit

Franz Trummler, Fahrschule Mayer Stainz - Trummler GmbH

Die Fahrschule Mayer bietet Training und Unterkunft für Schüler, die für Intensivkurse anreisen.

TEAMWORK ist für unsere Fahrschule das zentrale Thema. Unser Motto: "Wenn einer allein träumt, ist es nur ein Traum. Wenn Menschen gemeinsam träumen, ist es der Beginn einer neuen Wirklichkeit." Die Fahrschule Mayer Stainz wurde im Jahr 1955 gegründet. Sie ging ständig einen wachsenden, vorausschauenden und vorausdenkenden Weg. Wie es beim sicheren Autofahren eben notwendig ist. In einer so langen Zeit sammelt man wertvolle Erfahrungen, die man Fahranfängern mitgeben möchte!

"Wachsen, vorausschauen, vorausdenken. Das ist beim sicheren Autofahren notwendig. Und das war auch gut für unsere Firma."

Wir bieten unseren Fahrschülern, die anreisen müssen, auch Appartements an, die fünf Gehminuten von der Fahrschule entfernt sind. Hier können sie ungestört lernen und ihren Traum vom Führerschein verwirklichen!

Im Juli 2019 wurde die Fahrschule von Herrn Trummler Franz, einem langjährigen Mitarbeiter übernommen. Mit einem spitzen Team erreicht die Fahrschule Mayer Stainz die besten Prüfungsergebnisse im Bezirk.

[www.stainz.fahrschule-mayer.at](http://www.stainz.fahrschule-mayer.at)

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)